

**▶ AMLO DESECHA DIÁLOGO CON SALAZAR SOBRE PJ: "ES INJERENCIA" P. 4**

CRITICA LÓPEZ OBRADOR INJERENCISMO DE EMBAJADOR DE EU EN MÉXICO

*Acusó a Ken Salazar de
usar el T-MEC para ata-
car la Reforma Judicial*

FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrarepública.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) criticó al embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, por su injerencismo al atacar a la Reforma Judicial aprovechándose de una supuesta defensa del tratado de libre comercio regional, T-MEC. Asimismo, descartó dialogar con él sobre el tema de los cambios propuestos para el modelo de las instituciones judiciales, dado que considera que es un tema que solo compete a los mexicanos.

Durante la conferencia matutina, AMLO hablaba de los dichos de Ken Salazar cuando mencionó que andan por las ramas buscando cómo cuestionar e influir sobre el futuro de la Reforma Judicial, motivo por el que ahora utilizan el T-MEC. Señaló que es un error que gobiernos extranjeros regionales crean que por la existencia del tratado comer-

cial se pueden meter en asuntos que solo corresponden abordar a los mexicanos.

Asimismo, López Obrador fue cuestionado directamente sobre si el T-MEC se está usando como pretexto para cometer injerencismo, ante lo que contestó que sí y que es un tema interesante porque hay quienes comienzan a hablar de sanciones por parte de sus ahora socios comerciales. Por otra parte, indicó que él no dialogará con Salazar sobre la Reforma, puesto que es un asunto que compete a los mexicanos. Este descartó que exista un pleito con el diplomático, pero dijo que debe quedar claro que aunque respeta mucho la relación bilateral, no es posible que un embajador extranjero opine si algo está bien o mal en un país, dado que esa no es su función. ●